

02.05.2013

Die Heilsarmee auf dem 34. Deutschen Kirchentag in Hamburg



„Soviel du brauchst“ – so lautete das Motto des 34. Deutschen Evangelischen Kirchentags, der vom 1. bis 5. Mai 2013 in Hamburg stattfand. Wer die Heilsarmee suchte, konnte sie auf dem Markt der Möglichkeiten finden oder bei Konzerten des Stabsmusikkorps hören.

Nachfolgend einige Impressionen von unserem Stand. U. a. mit dem ehemaligen bayerischen Ministerpräsidenten und Innenminister, Günther Beckstein, der sich seit seinem Ausscheiden aus dem aktiven politischen Dienst in der Evangelischen Kirche engagiert. Seit 1996 ist er berufenes Mitglied der Landessynode und seit 2009 Vizepräsident der Synode der Evangelischen Kirche in Deutschland. Als Bayer kennt Günther Beckstein natürlich vor allem die Arbeit der Heilsarmee in Nürnberg, die er im Gespräch mit dem Divisionsoffizier, Major Walz, sehr lobend erwähnte.

